
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

Fray Bentos. 

Emotivo sorteo de las viviendas de COVISIN XII, “9 años sin 

dejar de soñar” frase que resaltaba en la invitación, refleja el 

sentimiento y esfuerzo de las familias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con  la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf, la Directora General 

de Vivienda Arq. Alejandra Vila, autoridades del Gobierno 

departamental y representantes nacionales, se realizó el sorteo de las 

viviendas. 

Fueron 22 las familias que culminaron sus casas, en predio ubicado en 

terminación calle Colón; la cooperativa destaca que está compuesta 

por 20 madres jefas de hogar. 

 

 

13 de setiembre, 2022 

#436 



  

Se vivieron momentos muy emotivos, donde las cooperativistas 

homenajearon a los capataces de obra, el primero de ellos quien 

falleciera de COVID durante la pandemia, posteriormente la 

conducción de la obra quedó a cargo de una persona a la cual ellas la 

describieron como “un especialista y docente”, que les enseñó mucho 

a personas que no tenían ningún conocimiento y eso lo valoraron de 

manera especial durante la instancia. 

El Intendente Lafluf, celebró y agradeció el momento vivido, el cual 

motiva fuertemente para seguir en esta línea de trabajo que se ha 

proyectado.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Exitosa celebración de “Aniversario de la Banda 

Departamental”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el Teatro Miguel Young, con la presencia del Intendente, Dr. Omar 

Lafluf, la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y autoridades 

departamentales, se realizó el Concierto de Gala 27 años de la Banda 

Departamental. 

Con  un excelente marco de público, que colmó las instalaciones del 

emblemático lugar, se estrenó repertorio con diferentes géneros 

musicales, bajo la Dirección (interina) de Sebastián Estigarribia. Los 

asistentes aplaudieron y ovacionaron de pie las diferentes 

interpretaciones; también se vivió un momento muy emotivo, cuando se 

compartió un video recordando la trayectoria de la Banda y sus 

integrantes; posteriormente en el Edificio Stella D’Italia, se brindó un 

espacio de confraternidad para festejar el nuevo aniversario entre los 

músicos, con el acompañamiento del Intendente y de la Directora de 

Cultura. 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Secretaría Nacional de Deporte destacó a la Intendencia de 

Río Negro por la organización del “Seminario técnico 

metodológico de Boxeo”.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Los coordinadores de la actividad, conjuntamente con los participantes 

hicieron llegar el reconocimiento y agradecimiento al Director de 

Deporte, Amaro Nadal, en el cual valoran el acompañamiento recibido 

por parte del Gobierno departamental. 

El seminario se brindó en el marco del proyecto “Box por la Vida”, del 

área “Programas Especiales” de la Secretaría Nacional del Deporte,  el 

mismo tiene como objetivo promover la práctica y el desarrollo del 

boxeo a nivel nacional para jóvenes de 12 a 21 años, apuntando a la 

formación integral de los/as deportistas.  

La capacitación tuvo una carga horaria de 12 horas, 6 horas teóricas y 6 

horas prácticas, en la cual se trabajaron cuatro temas, ellos fueron: 1. 

Teoría y metodología del entrenamiento deportivo, 2. Teoría y 

metodología de la educación física, 3. Fundamentos de bioquímica en 

los deportes de combates. Sistemas energéticos, 4. Metodología de la 

enseñanza de los fundamentos del boxeo. 

La actividad se desarrolló en el Edificio Stella D´Italia y la Plaza de las 

Mujeres. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Intendencia apoyó la concreción de la 1er. Travesía del 

“Cono Team”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Evaluación positiva de la travesía organizada por el grupo “El Cono 

Team”, se destaca la participación en la actividad, la cual contó con el 

apoyo de los Departamentos de Deporte, Turismo y Tránsito del 

Gobierno departamental. 

Los participantes disfrutaron del evento, con un recorrido por varios 

lugares de la zona, como el Balneario Las Cañas y el Sitio Patrimonial del 

Anglo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos. 

Lanzamiento de “Rema Fray Bentos”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este proyecto está  dirigido a jóvenes de entre 12 y 17 años que desean  

realizar esta disciplina deportiva.  

Para llevarlo a cabo, este proyecto tenía como objetivo un trabajo 

previo, donde se visitaron los centros educativos (con la autorización 

correspondiente de las autoridades de la enseñanza) donde a través de 

una charla técnica e imágenes se mostraba este deporte.  

Se apuntó más, con la idea de que cualquier joven puede realizarlo y si 

se lo proponen pueden llegar  lejos.  

Se les mostró, por ejemplo, que Zoe Acosta, sus inicios fueron en el 

Liebig's Rowing Club, para después seguir creciendo en el Club Remeros 

de Mercedes y ser elegida para defender a Uruguay en competencias 

internacionales.  

Hoy Zoe, está becada en una Universidad de EEUU gracias a este 

deporte.  

Otro de los remeros que tuvo sus inicios en el Club Rowing fue Joaquín 

Vázquez, pasando al Club Remeros Mercedes, actualmente 

compitiendo a nivel internacional. Sin dejar de mencionar a Felipe 

Kluver, remero campeón mundial en su categoría, un joven que vive en 

la Colonia Tomás Berreta. Bruno Cetraro, que es de Montevideo, junto a 

Felipe Kluver, fueron a los JJOO donde quedaron dentro de los 6 

mejores del Mundo.   



  

Los interesados se anotaron y se les realizó la prueba diagnóstica, donde 

se les tomó medida de altura, brazos, pruebas de resistencia, de salto 

entre otras.  

Posteriormente quienes obtenían los mejores rendimientos, se les 

otorgaba una beca para realizar este deporte 100% gratis. 

Se anotaron 400 y realizaron las pruebas 270.  

Marcelo Trigo, entrenador del Club Remeros Mercedes, entrenador de 

la Selección Uruguaya Juvenil, Fundador y Gerente Deportivo del 

Liebig's Rowing Club, fue quién llevo a cabo esta iniciativa, con el 

trabajo constante de la directiva, padres, allegados, entrenador y 

remeros del Club. 

Apoyaron dicho proyecto, el Departamento de Deporte, Departamento 

de Turismo y el  Departamento de Cultura de la Intendencia.  

UPM como empresa privada, fue quién aportó el bote que se iniciarán 

los primeros Remeros. 

La FUR (Federación Uruguaya de Remo) ha estado ha dado un continuo 

respaldo desde el inicio del proyecto.  

- Teatro Miguel Young. 

Emotivo momento se vivió en la entrega de becas, con la presencia del 

Intendente de Río Negro Dr. Omar Lafluf, el Director General de 

Deportes federados (SENADE) Eduardo Ulloa, FUR el Sr. Fernando Ucha, 

UPM Magdalena Urrutia, Diputado Constante Mendiondo, Director de 

Deporte de la comuna Amaro Carlos Nadal, Director de Turismo Mtro. 

Héctor Gregorio, Subdirectora de Turismo Prof. Andrea Prestes y el 

Presidente del Club Remeros Mercedes Alfredo Testagrossa.  

Cada uno de ellos dio un mensaje motivacional a los nuevos becados. 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Río Negro. 

Llamado carnaval 2023. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se convoca a todos los grupos, de los distintos géneros carnavalescos a 

participar del Carnaval 2023.  

A tales efectos, desde el Departamento de Cultura  se espera  un primer 

contacto para conocer intereses y proyectos de todos los actores. 

Se recepcionarán las propuestas hasta el día viernes 21 de octubre en 

oficina de Cultura, sito en edificio Stella D´Italia (18 de Julio, entre 25 de 

Mayo y Treinta y Tres Orientales) o a través del correo 

educacionyculura@rionegro.gub.uy 

Cabe aclarar que las propuestas presentadas posteriores a la fecha 

mencionada quedaran excluidas. 

Luego de recibidas estas se convocará  a  reunión. 

“Hagamos posible un Carnaval de todos y para todos” 

Departamento de Cultura – Gobierno departamental. 
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Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

El Intendente Omar Lafluf participó de la firma de documentos 

relacionados con dos programas: Rehabilitación Urbana y 

Avanzar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En primera instancia se trabajó Rehabilitación Urbana, que es un 

programa de préstamos destinados a la refacción de viviendas. 

Se procedieron a efectuar las primeras firmas en Young y otras 

quedaron en estudio. 

La Arq. Alejandra Vila, Directora General de Vivienda de la Intendencia 

explicó que esta propuesta está destinada a la entrega de préstamos 

sin intereses, para mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en 

zonas urbanas. 

Monto máximo del préstamo $ 200.000, pagadero hasta en 60 cuotas. 

Si se realizan mejoras en fachada y/o vereda, que contribuyan al 

mejoramiento del espacio público, se podrá acceder a un subsidio de 

hasta un 30%. 

Son fondos del Ministerio de Vivienda que administra la Intendencia, 

transformándose en un fondo rotatorio. A medida que la gente va 

pagando las cuotas el dinero vuelve y se pueden dar nuevos prestamos. 

Otros hechos positivos son; la generación de mano de obra local y la 

compra de materiales en la localidad. 



  

Los interesados pueden acceder al programa ya que esta vigente. 

Por inscripciones: 

Oficinas municipales. 

https//www.rionegro.gub.uy 

Consultas: 

vivienda@rionegro.gub.uy 

1935 – interno 1751. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

- Programa Avanzar. 

El programa para la erradicación de asentamientos diseñado por el 

Gobierno, denominado Avanzar, se aplicará en 120 asentamientos, en 

más de 15.000 hogares, y dispondrá de 240 millones de dólares. 

Se trata de la mayor obra social volcada en asentamientos irregulares 

en la historia del país.  

Está presente todo el Estado trabajando coordinadamente. El Estado al 

servicio de una política social. 

El plan se basó en un relevamiento hecho junto a Mevir, la ANV, el Mides 

y el Ministerio del Interior, invirtiéndose 240 millones de dólares y 

atendiéndose a 15000 hogares en 120 asentamientos. 

Este proyecto no solo consiste en la construcción de viviendas, sino en el 

concepto de comunidad, que incluye el desarrollo de la urbanización y 

el trabajo social con las familias. 

El objetivo es que en el año 2024 se culminen varias. El tipo de 

construcción variará según las características de la zona y el perfil social 

de cada comunidad. 

Se busca integrar a las familias para que no sean solo beneficiarios, sino 

que se involucren en el proceso. Asimismo se estudiará cada caso para 

determinar si es posible regularizar las tierras en las que están instalados 

los asentamientos, para poder construir en esos predios. En otros casos, 

será necesario un realojo. 

- Terrenos que vuelven a la cartera de tierras de la Intendencia. 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, informó que hoy se reciben terrenos que 

fueron donados a la cooperativa de viviendas municipales en su primer 

período de Gobierno. 

Los integrantes de esta cooperativa, en esa oportunidad, eligieron otros 

terrenos ubicados en el complejo UTU Young y hoy se firmó la 

documentación que le permite a la comuna recuperar los terrenos que 

fueron donados en su momento. 

Allí se podrán construir alrededor de 35 viviendas destinadas a 

realojamientos de ciudadanos que están viviendo en situación muy 

precaria. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

El Intendente saludó a estudiantes de medicina del CENUR 

(UDELAR) que están realizando un relevamiento en la 

Policlínica de Sauce. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf, manifestó que son estudiantes de Paysandú y Young 

que, en el primer año, cursan Psicología y Medicina y eligieron Sauce 

para realizar un trabajo de relevamiento e investigación. 

El jefe comunal se puso a las órdenes para ayudar en lo que sea 

necesario, porque entiende como muy importante el tema del 

funcionamiento de las policlínicas rurales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín. 

Comenzó el desarrollo del Parque Costero en Nuevo Berlín 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se cumplió con la serie de actividades previstas para la localidad, en el 

inicio del Parque Costero que forma parte del proyecto del “Corredor 

para la Conservación y el Desarrollo Sustentable, en las Islas y Canales 

Verdes del río Uruguay”. 

Con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, el Director de 

Ambiente Biodiversidad y Cambio Climático Adrián Stagi, el Alcalde del 

Municipio Hernán Godoy y el Coordinador Técnico de AMBÁ Biólogo Inti 

Carro, en Espacio 220 se realizó una exposición pensada para los ediles 

departamentales integrantes de las comisiones de Turismo y Ambiente, 

sobre lo que trata el proyecto y el diseño del mismo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Posteriormente se trasladó toda la comitiva a la zona de “El Remolino”, 

donde junto a vecinos de la comunidad, jóvenes de la escuela 

municipal de Kayak y demás autoridades, se procedió a la plantación 

de 160 árboles nativos, que abarcan distintas especies como: Palmera 

Pindó, Francisco Álvarez, Tala, Blanquillo, Camboatá, Algarrobo Negro, 

entre otras. 

Esto marca el inicio de un ambicioso proyecto que contempla la 

plantación de 5500 árboles nativos, que lograrán la restauración del 

ecosistema costero y que además contará con una escuela de kayak, 

senderos e infraestructura. 

En Espacio Cultural 220, se desarrolló también la segunda clase de 

“Escuela de Turismo y Naturaleza”, donde se contó con una exposición 

sobre flora en las islas, a cargo de Cesar Justo y de aves con Raúl 

Chumilo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 


